

本日10月1日、雲雀丘学園は創立70周年を迎えました。

おめでとうございます。

皆様とともに先人のご労苦に感謝するとともに、この喜びを分かち合いたいと思います。

雲雀丘学園は地元の人々が汗を流し、力を合わせ設立したいわば地元立ともいべき学校で、どこからの影響を受けることなく伸び伸びと学園経営がなされ、それは穏やかな校風にも反映していると思っています。

学園の創立の精神は「親孝行」そして「やってみなはれ精神」。世情を見るにつけこの精神の大切さが認識され、ますます輝きを増すものと思います。私たちはこの精神を子供たちに心と行動でしっかりと伝え、私たちも自らが日々実践していくことにあります。

私たちが今日、今あるのは「ご両親、祖先」あってのこと、感謝しつつ人間的な成長を求めましょう。そして社会経済の発展には「やってみなはれ精神」が不可欠、困難に挑みましょう。

今年にはコロナ禍という未曾有の危機を世界は経験をしました。この災いを福にしなければなりません。世の中はどんどん変化していきます。チャンスなのです。じっとしては取り残されます。

今日から100周年に向けての第一歩が始まります。

「変わろう、変えよう」。

未来に学ぶ学園の子供たちのために。輝く学園の未来のために。

令和2年10月1日

雲雀丘学園常務理事学園長

岡村英寿